

Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	20.08.2009	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Auswechselung der Abfallkörbe Olaf-Palme-Park in Köln-Chorweiler TOP 8.3.9 Antrag der SPD-Fraktion AN/1278/2009

Die SPD-Fraktion stellt in Ihrem Antrag dar, dass bei einer Veranstaltung „SOKO“ (Kölner Express) auf dem Pariser Platz mit Vertretern der Stadtverwaltung und dem Kölner OB Fritz Schramma vor zwei Jahren den Bürgern zugesagt wurde, dass die im Olaf Palme Park aufgestellten Abfallkörbe ausgewechselt werden. Dieses sei bis zu dem heutigen Tage nicht geschehen. Die Begründung damals und heute ist, die Abfallkörbe haben eine Öffnung in dem Krähen und Ratten hineinkriechen und Papier und andere unappetitliche Dinge im Park verteilen. Die Verwaltung wird deshalb gebeten, ihre Zusage in dieser Angelegenheit zeitnah umzusetzen.

Stellungnahme der Verwaltung:

Ein Austausch noch funktionstüchtiger Abfallbehälter gegen neue Papierkörbe war und ist bisher nicht möglich, da für eine derartige Maßnahme keine Finanzmittel zur Verfügung stehen. Aufgrund der Sparvorgaben der vergangenen Jahre waren keine Neubeschaffungen von Abfallbehältern möglich, sodass defekte Papierkörbe nur ersatzlos demontiert werden konnten. Daher wurde auch nicht versprochen, dass noch funktionstüchtige Abfallbehälter kurzfristig ausgetauscht werden, sondern erst nach entsprechender Mittelbe-

reitstellung und bei Neuausstattung der Grünanlagen.

Mittlerweile besteht ein hoher Fehlbedarf in vielen Grünanlagen und auf Kinderspielplätzen, der durch die Mittel des Bürgerhaushalts nur sukzessiv behoben werden kann. Erst wenn in den Grünanlagen und insbesondere Kinderspielplätzen eine ausreichende Anzahl von Abfallbehältern vorhanden sein sollte, kann daran gedacht werden, alte Papierkorbmodelle gegen neue auszutauschen, es sei denn, es können Spendengelder zur Verfügung gestellt werden. Die Kosten für einen Abfallbehälter belaufen sich auf rund 800 Euro.